

Premio Ecuatorial 2012

CONVOCATORIA A CANDIDATURAS

Soluciones Locales

PARA LAS PERSONAS, LA NATURALEZA Y LAS COMUNIDADES RESILIENTES



La Iniciativa Ecuatorial ha lanzado el Premio Ecuatorial 2012. El Premio reconocerá 25 soluciones innovadoras para las comunidades locales, el medioambiente y las comunidades con capacidad de recuperación. La convocatoria se dirige a organizaciones de base, empresas comunitarias y cooperativas, grupos indígenas, organizaciones no gubernamentales, grupos de mujeres y de jóvenes. [Lista de países elegibles](#). El periodo para la presentación de las nominaciones finaliza el 31 de octubre 2011. El formulario de nominación se encuentra en diferentes idiomas en la página web de la Iniciativa Ecuatorial. Los ganadores del Premio serán invitados en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Desarrollo Sustentable (Rio+20) a ser realizada en Brasil en junio de 2012.

Este Premio representa una oportunidad de valorizar las metodologías y tecnologías innovadoras promovidas por diferentes actores en el marco del IDEASS.

Para participar:

[Iniciativa Ecuatorial](#)

[Requisitos de elegibilidad](#)

[Criterios de selección](#)